Le Venezuela crée les conditions pour les élections régionales



Caracas, 7 octobre (RHC)- Le Conseil National Électoral du Venezuela a fait savoir que plus de

13 500 bureaux de vote seront créés dans tout le pays pour les élections régionales.

Cet organe a ajouté que 30 200 machines à voter fonctionneront et que quelque 90 000 personnes travailleront dans les bureaux de vote outre le personnel technique et opérationnel.

Au cours des élections régionales, les Vénézuéliens éliront 23 gouverneurs pour une période de 4 ans et suivant le Registre Électoral quelque 18 900 électeurs sont appelés à se rendre aux urnes.

Des effectifs de la Force Armée Bolivarienne qui font partie du Plan République seront déployés à partir de lundi prochain pour assurer le bon déroulement de la consultation.



Radio Habana Cuba